

夏祭り特集

令和7年度 自治区夏祭りを開催

令和7年8月2日(土) 神池公園にて、令和7年度 御立自治区夏祭りを開催しました。来賓に市議会議員 水野博史様、美里交流館館長 濱田盛義様、土地管理組合、御立土地改良区、農事組合、消防団、交鷺会、白寿会役員、自治区の民生委員・児童委員の方々にご臨席頂き、中学校育友会、子ども会他関係団体のご協力で盛大に夏祭りを開催することができました。

祭りには暑い中1000名以上の方がご来場されました。ありがとうございました。



威勢の良い太鼓と華やかな踊りで盛り上りました

恒例となった『踊りコンテスト』と『仮装コンテスト』では、キレのある踊り、華麗な衣装を披露してくれた方々を表彰し、豪華賞品の『お楽しみ抽選会』も大いに盛り上りました。

今年は夜店やキッチンカーの数も増え、皆さんに楽しんでもらいました。

最後に、酷暑の中で準備・運営・片付けなどご協力頂いた多くの関係者の皆様にお礼申し上げます。

御立自治区ホームページ

ホームページでも自治区の活動状況をタイムリーに発信していきますので、是非ご覧下さい。

おしらせ 構約・細則 提出書類 行事予定(年間・月別) 回覧板 みたちだより 総会 役員紹介 よくある質問

御立自治区事務所(御立児童館内)

〒471-0811
豊田市御立町5丁目34番地
TEL 0565-89-0961
FAX 0565-89-0963

OPEN 毎週 火、金曜日 9:00~12:00



御立自治区
<https://mitachi-toyota.jp/>



携帯のカメラをかざす

太鼓と踊りの練習



児童館前広場で踊り練習



児童館でタイヤを活用して太鼓練習

祭り会場の準備



交鷺会の皆さんにやぐらを組んでもらいました



子ども会、組長他の皆さんに飾り付けしてもらいました
キッチンカーの数も増やしました

三世代の交流・協力



白寿会の皆さんに太鼓連の
黄色のタスキを結んでもらいました



子ども会役員の皆さんから子ども達へ
お楽しみ券やお菓子を配布してもらいました

祭り本番



太鼓連、踊り連の皆さん



インストラクターによるオープニング



ご来賓の皆さん



中学生ボランティアの
放送と 夜店のお手伝い



お楽しみ抽選会の
特賞当選者

踊り・仮装コンテスト



踊りコンテスト入賞者 ほか4名



仮装コンテスト入賞者 ほか3名

踊りコンテスト10名
仮装コンテスト5名
を選出しました。
おめでとうございます！
(入賞者全員をご紹介
できずにすみません)

自治区内トピックス

環境美化活動



交通安全運動



6月8日 約700人参加で自治区内の草刈りを行いました

7月11日 学童登校の見守りを実施

自治区内トピックス

サツマイモ苗植え



5月24日 環境保全会、白寿会のご協力で
子ども会約70人が参加して**苗植え体験**を行いました

地蔵盆



8月24日 白寿会により、子供達の
健康祈願と**先祖の供養**を行いました

御立児童館周りとゴミステーションを改修



①児童館北側溝の蓋



②太田屋横ゴミステーション

①御立児童館北側側溝に
蓋を設置しました。
通行する児童やクルマの安全
を確保しました。

②太田屋横ゴミステーション
の枠とネットを改修しました。
カラスの被害などが無くなりな
した。

“みたち”のことをもっと知ろう その6

美里の名前の由来は？

神池公園の北入口に、**美里のシンボルタワー**があります。

そこに、美里の名前の由来について以下の様に紹介されています。

美里は1975年、森と広川と御立の人々が
土地を提供して作られました。

三つの村里という意味と、**美しい町**になる
ようにという願いをこめて「美里」という名前が付
けられました。

